



August Rupf †

Am 21. April 1989 ist unser Fischereiaufseher, Herr August Rupf, nach kurzem, schwerem Leiden im 80. Lebensjahr verstorben.

August Rupf, der seit frühester Jugend mit der Großen Erlauf verbunden war, übte seine Tätigkeit als Aufsichtsorgan der Reviere Große Erlauf, Purgstall, und Große Erlauf, Wieselburg, 43 Jahre lang aus und erfüllte seine Aufgabe mit unermüdlichem Einsatz. Seine Hilfsbereitschaft und sein Humor machten ihn allseits beliebt.

Herr Rupf wurde mit der Ehrenplakette in Silber der Österreichischen Fischereigesellschaft ausgezeichnet und war Träger unserer Mitgliedsabzeichen in Silber und Gold.

Wir werden Herrn August Rupf ein ehrendes Angedenken bewahren.
ÖFG, Wien

PRODUKT-INFO

Mit »Solarpower« ins 21. Jahrhundert

Elbak-Triumph bringt Energiesystem für abseits der Stromversorgung

Mit »Solarpower« möchte der steirische Batterienproduzent Elbak-Triumph, eine Tochter der finnischen Neste Oy, den Sprung ins 21. Jahrhundert machen. Das Unternehmen bietet aufgrund des technologischen Vorsprungs, den es seit Jahrzehnten auf dem Batteriesektor aufgebaut hat, nun ein ausgereiftes System aus Solarpaneelen und Batterien an, um auf photovoltaischem Weg Strom zu erzeugen.

Unter dem Namen »Solarpower« kommt dieses System nun auf den Markt und soll überall dort sicheren und preisgünstigen Strom liefern, wo eine öffentliche Stromversorgung nicht gewährleistet ist.

Bei Elbak-Triumph wurde nun auch eine eigene Abteilung installiert, die den Namen »Solarpower« trägt und sich mit der Entwicklung und Vermarktung von nichtkonventionellen Energiesystemen, insbesondere mit der photovoltaischen Stromerzeugung, d. h. der Umwandlung von Licht in elektrischen Strom, beschäftigt.

Die neue Abteilung kann dabei auf das weltweite Know-How von NAPS (Neste Advanced Power Systems), einem Schwesterunternehmen von Elbak-Triumph, zurückgreifen.

Fertige Pakete für Freizeiteinrichtungen, individuelle Lösungen für professionelle Nutzung

»Elbak-Solarpower« bietet für den Konsu-

menten fertige Paketlösungen an, die zur Beleuchtung bzw. Elektrifizierung von Wochenendhäusern, Jagd- und Schutzhütten, Schrebergarten- und Badehütten etc. verwendet werden können. Durch das umfangreiche Zubehör und die fast unbeschränkte Ausbaufähigkeit kann jedes Paket zu einem allen Wünschen gerecht werdenden Stromversorgungssystem ausgebaut werden.

Detlef H. Stoisser, Presseinformation



Neue Bücher

Alte Postkarten erzählen von der Fischerei.
Von Michael Geyer und Hermann Kloss.
151 Seiten, Leinen, SW-Abbildungen, öS 298,-. Verlag M. Geyer, 1010 Wien, Karlsplatz-Passage, 1989.

Die Autoren wählten aus einer großen Sammlung alter Postkarten rund 150 alte Ansichten aus, die Fisch und Fischerei beinhalten. Der Zeitraum, aus dem die Ansichtskarten stammen, umfaßt hauptsächlich die ersten 30 Jahre unseres Jahrhunderts. Die erste Hälfte der Bilder stammt aus dem Bereich der Donaumonarchie, es folgen alte Ansichten und auch Juxbilder aus Deutschland, Rußland, Italien, Frankreich, Großbritannien, Schweden, USA, Kanada, Südamerika und Asien. Sehr interessant sind die alten Aufnahmen, die Berufs- und Sportfischer bei ihrer Tätig-